

Nouveau destroyer canadien lancé outre-mer

Le "Huron" de la classe dite "Tribu"

D'un port britannique, 21 (C.P.) — Un nouveau destroyer de la classe dite "Tribu", de la Marine royale canadienne, vient d'être lancé dans un célèbre chantier maritime ici.

Les autorités ont permis que l'on annonce le lancement de ce navire, mais on ne mentionne ni l'endroit, ni la date. Il a été baptisé *H. M. C. S. Huron*, par la comtesse de Minto.

C'est le troisième destroyer de cette classe construit dans des chantiers maritimes anglais pour le compte du gouvernement canadien. Il fera pendant à l'*Iroquois* et à l'*Athabaska*, de la même classe, lancés l'an dernier, le premier par Mme Vincent Massey, femme du haut-commissaire du Canada au Royaume-Uni et l'autre par lady Tweedsmuir, veuve de l'ancien vice-roi du Canada.

Le contre-amiral Percy-W. Nelles, chef de l'état-major, a décrit cette classe de destroyers comme "ayant une puissance égale à certains croiseurs légers actuellement en service".

Ce sont des navires de 1,870 tonnes, avec un équipage de 190 hommes et armés de 8 canons de 4.7 pouces, de 7 canons de plus petit calibre et de 4 tubes lance-torpilles.

"Cela nous a remplis de fierté de voir combien de convois ont été conduits à bon port par ces braves petits navires manoeuvrés par des officiers et des hommes de notre jeune marine", dit la comtesse pendant que le destroyer glissait vers l'eau.

La comtesse, bru du comte de Minto, qui fut vice-roi du Canada de novembre 1898 à septembre 1904, a exprimé le désir que quelques-uns des ouvriers qui ont construit le *Huron* puissent un jour visiter "mon pays".